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まことの幸福は人助けから
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第504回例会平成4年12月1日(火)曇／

◇“君が代”

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告

会員 70(67)名 出席52名

出席率 77.61%

前回 11月24日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介5名

◇お誕生日祝福

松居君(11/25)、長門君(12/1)、林夫人(12/4)、

西村夫人(12/6)、木全君(12/7）

◇ニコボックス

浅井誠寿君新人会員塩澤君夫氏をご紹介

いたします。

塩澤君夫君本日より入会させて頂きます。

小杉啓彰君早退します。

三輪康君ホームクラブご無沙汰しています。

木全昭二君、松居敬二君、長門保明君

誕生日祝い。

林淳三君、西村禎二君夫人誕生日祝い。

◇池田幹事報告

1．本日例会終了後、年次総会を|｝M催いたし

ますので、会員の方はそのままお残り下さい。

◇新入会員紹介

日(火)曇／雨

地 位 学長

自 宅 昭和区前山町1-50

推聴者 浅井誠寿

職業分類 大学（経済学）

委員会 親睦活動

◇石黒ロータリー財団委員長

ロータリー財団月間は11月でしたが色々な

行事におされまして本日皆様方のお手元に寄

付ご案内を入れさせて頂きました。

皆様方の友情と熱意を金額の中に表現して

頂ければと思います。寄付というのは、あく

までも個人の意志でありますので、このよう

にリストアップされると他人と比較されてい

るように受けられるかもしれませんが、自分

のお考えの中でたくさんして下されば結構で

すのでご協力お願いします。

◇大谷会長挨拶

万葉歌の謎

「ロータリーの友」9月号、卓話の泉に「壬

申の乱」についての記邪がありました。今年

が「壬申（みずのえさる）」だからでしょう。

672年、天智天皇の御子、大友皇子と同天皇の

実弟大海人(おおあま）皇子との間に皇位継承

の争が起こり、大友皇子は自害、大海人皇子

が翌年正月、天武天皇として即位されます。

この天皇兄弟の葛藤に「額田王(ぬかたのおお

きみ)という美貌の才媛がからみます。はじめ

大海人皇子と結婚して十市皇女を生み、のち

に天智天皇の妃となります。

天智天皇の7年、茄生野で狩をなさったと

きに、額|]1王の作った歌

醤職§繊維紬鰯需

卿寺署策劇畿雑鋪,蒲濃

これに答えた皇太子の御歌
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生年月日

事業所

塩澤君夫君

大正13年1月7日

愛知県立大学

瑞穂区高田町3－28

TEL851-2191
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緯祷裟暴テーマ 叫耀い蕊情。:楽し&捌凄〃 恭繊賎溺皇祇を似鯛11して贈ります。
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ヌ漁緋識肖ﾂ齢

という歌が万葉集にあります。

◇講演

"Study in JaW1''ほんいえ
米山奨学生 孫宏業君
L ""l八い】しf』嘩露

◇地区大会報告 今西幸一-君

さる11月22日～24日迄激i戸ロータリークラブを

ホストに地区大会が行われましたが、私は23
日瀬戸市体育館へ出席してまいりました。
さて、神戸ガバナーの点鐡ではじまり、RI
会長代理のメッセージ、次期ガバナーの紹介、

ガバナーノミニーの紹介、来賓として鈴木愛
知県知IIﾄ、瀬戸井上市長の祝辞のあとインター

アクトクラブ、ローターアクトクラブの紹介、
昼食休憩後ロシアの政治情勢に精通された方
で、寺谷弘壬氏の記念誰演会が行われました。

最後に次期大会開催の岡崎南RCの挨拶があ
りました。

鮫も印象深かったのはRI会長代理吉川朧次

氏のお話で、スライドを見ながらの代理挨拶

でした。 「まことの幸福は人助けから」のテー

マの実践に際してのRI会長からのメッセー

ジは格調商いものでした。又会場には一万人

を越すロータリアンが集い圧倒されました。

以上簡単ですが、報告にかえさせて頂きます。
有難うございました。

一

私が外国人学樅として日本で勉強することに

なったのは、 1989年のことです。でも勉強し

たいと思い始めたのは、 17年前のことなので

す。小学生の時私は幸運にも、私達の学校を

訪問しにきた何人かの日本人に出会いました。

そのとき彼らにプレゼントとして私の書いた

習字の作品をあげたのです。

小さいときから日本について祖父から聞い

て知っていました。祖父は1930年代に北京大

学を卒業してから、中国の中学校でたくさん

の日本人を教えていたからです。学生達は祖

父に何回となく '二1本を訪ねてほしいと頼んだ

のですが、高齢だったためFI本に行くことが

できなく、 3年前に癌で亡くなりました。こ

のようないきさつで、私は日本にきて勉強し、

この目で日本をみようと決心したのです。

実際の日本での勉強と生活は、私が想像して

いたものと違っていました。挨拶がとても複

雑ですし、毎日ハードスケジュールだし、物

価もとても高いのです。特に、私は勉強のほ

かに学費をはらうためにアルバイトをしなく

てはいけませんでした。中国人が日本で英語

を教えるなんて、想像出来ないかも知れませ

んがそれを私はやったのです。でもそのお陰

で私は幾人かの日本人とも友迷になれました。

彼らから私は自分の専門外のことをいるいい

ろ学びました。

日本人は大変勤勉だということはよく知ら

れいることですが、何でも細かく決められた

計画にしたがって事がなされます。こういう

ことが日本を経済大国にした所以かもしれま

せん。こんなlI~｛はめったに他の国では見られ

ないことです。いくつかの点で日本も中国も

大きな国です。私達は、日本人と中国人との

間でもっと相互の理解を深めるために、コミ

ュニケーションを大いにはかるようにしなけ

ればならないと患います。

藤蕊蓑
ロータリーの友10月号友愛の広場に「九十

二歳でロータリアンに」という一文がありま

す。寓城側L満出山RCの新入会員のことで、
その人は、もと高校校長や地方事務所長をし、

定年退職後自ら幼稚園を‘11設して園長をして

いる大内順男先生であります。例会でスピー

チを頼まれ、スピーチが終わった後、大内先
生はロータリークラブに入会したいと表Iﾘ1さ

れたのであります。突然のことで、会員一|司

シュンとして声なく…まもなく破れるような

拍手がわき起こりました。現役の教育者で色々

の会合にも積極的に参加している先生の人間

パワーに敬服のほかないというのであります。

私は目の前が明るくなり、心暖かな感じを受

けました。

また、 11月号友愛の広場の「心に残る言葉」

を読み、小学生の時のふとした出来心に端を
発し、その後ずっと不正について考え続け、

祖母の「陰徳を責め」という言葉を教えてく
れたことを心銘じているロータリアンに心打

たれました。御一読いただけたらと思います。

担当西川磯優君

‐
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； 当初2月に予定しておりました10周年；
；記念誌発刊は、写真等盗料の集まりが遅；
;れた為4月頃となりますのでよろしくおI
；願いします。
‘…､ﾊ,……………10周年紀念誌委員会串ﾊﾊ,､ﾊ‘』

◇次回例会（12月8日）

識浪"10年のロータリーを顧みる”

会員 菊池昭元君

◇次々回例会（12月17日）

年末会貝・家族懇親会

（ホテルナゴヤキャスルにて18:00より）
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